



www.associationcielo.org

L'association humanitaire C.I.E.LO en SEPTEMBRE-OCTOBRE 2025

Sur le terrain

Lors d'une mission menée début octobre au **Bénin**, notre association identifie de nouveaux besoins dans 3 écoles élémentaires publiques rurales de l'arrondissement de DJEGBADJI où C.I.E.LO travaille depuis 2009 (rénovation et construction de salles de classes, remplacement de latrines scolaires, amélioration de cantines scolaires par la construction de bâtiments et rénovation de bornes fontaines pour l'accès à l'eau potable) lesquels font déjà l'objet de recherches de financements.



La construction de la 1^{ère} ludothèque de C.I.E.LO au **Paraguay** a débuté en octobre sur un terrain mis à disposition gratuitement par l'Association des parents d'élèves de l'école de musique d'instruments en matériaux recyclés, située dans le quartier CATEURA, tout près de la principale décharge publique de la capitale Asunción. Les premiers travaux ont concerné la démolition d'un baraquement en bois, le défrichage et le nettoyage du terrain et la construction d'un mur de soutènement. Fin estimée des travaux de construction en janvier 2026.



la construction, débutée en août dernier, des 53^{ème}, 54^{ème} et 55^{ème} maisons de notre projet d'amélioration de l'habitat au **Sri Lanka** se poursuit dans le village de KAPPALTHURAI au plus grand bonheur des familles CHANDRAKUMAR (tamoule, hindouiste), MADUSHANI (cingalais, bouddhiste) et RASMIN (tamoule, musulmane).



Des financements pour nos futurs projets

La **Fondation d'entreprise BARDON** (Rennes) et le **Fonds de dotation EPSICARE** (Bordeaux) s'associent pour boucler le financement de 35 000 € nécessaire à la réalisation de notre projet de construction et d'équipement en tables et chaises de 2 salles de classes dans l'école maternelle publique du village de Vidé-Kopé au **Togo**, en remplacement des paillottes actuelles. Les travaux dans l'école sont prévus de commencer avant la fin de cette année.



Chez nos partenaires locaux

Grâce aux démarches effectuées par notre partenaire local, l'association RECDO, la ludothèque de C.I.E.LO au **Sri Lanka** reçoit une vingtaine de nouveaux jeux offerts par des sympathisants sri lankais vivant à Singapour.



Grâce à vos dons

La rentrée scolaire s'est déroulée comme prévue le 1^{er} octobre dernier pour les 242 élèves de maternelle et d'élémentaire de l'école de la paroisse « Marie Dominique de LORY », où a été affecté, au début de l'année 2025, le Père Jean Maxène TRISTANT, partenaire de C.I.E.LO en [Haïti](#). Même si traditionnellement il faut attendre plusieurs semaines pour que tous les parents envoient leurs enfants à l'école, cette rentrée a été l'occasion de profiter des pupitres dont la fabrication par un menuisier local a été offerte par C.I.E.LO.



C.I.E.LO en France

C.I.E.LO reçoit sur son compte bancaire un don de la part de Mr. Marc RETAILLEAU sans que celui-ci ne se soit manifesté. Pour qu'il en soit remercié et que nous puissions lui faire parvenir un reçu lui ouvrant droit à une déduction fiscale, merci d'avance aux adhérents qui le connaissent de nous communiquer ses coordonnées.

La vie de l'association

En raison « d'une divergence sur le fonctionnement et l'avenir de l'association », Pascale AUSTIN, présidente de C.I.E.LO depuis presque 4 ans, remettra sa démission lors de la prochaine Assemblée Générale qui se déroulera le samedi 17 janvier 2026.